
令和５年第５回宝達志水町教育委員会会議録要旨

開会日時 令和５年５月９日（火）

会議場所 宝達志水町生涯学習センター ２階 第一会議室

出席委員 細江教育長、松田委員、大﨑委員、西委員、近岡委員

説 明 員 安達学校教育課長兼小学校統合準備室長、岡本学校教育担当課長

宮本生涯学習課長

欠 席 者 なし

開 会 午前９時３０分

１ 前回会議録の承認について

会議録の内容について承認された。

２ 教育長事務報告

会議資料により要点報告を行った。

３ 付議議件

議案第９号 宝達志水町教育委員会教育長職務代理者の選任について

安達学校教育課長兼小学校統合準備室長が資料に基づき説明し、教育長が

指名し、承認された。

松田委員を指名。

４ 報告事項

（１）医療的ケアの対応について

安達学校教育課長兼小学校統合準備室長が資料に基づき説明した。

（２）令和５年度要・準要保護認定児童及び特別支援教育就学奨励費支給者につ

いて

安達学校教育課長兼小学校統合準備室長が資料に基づき説明した。

５ その他

今後の日程について

安達学校教育課長兼小学校統合準備室長が資料に基づき説明した。



（委員の意見等）

閉 会 午前１０時０５分

質問 大﨑委員

○毎年新学期に実施されている教育委員の学校訪問は予定されているか。

回答 岡本学校教育担当課長

○６月２２日、若しくは、２３日辺りで計画中であり、昨年同様実施予定であ

る。

細江教育長

○今年度から、県教育事務所による学校訪問が年１回のみとなった。教育委員

の皆さんも都合が合えば要請訪問時に学校を見ていただきたい。

質問 近岡委員

○４月に児童生徒の欠席状況について報告があったが、その後の状況について

お聞きしたい。

○不審者情報について教えていただきたい。

○珠洲市の地震を受け、本町の学校は幸い被害がなかったが、児童生徒にとっ

ては大きな揺れが初めての経験だったため、精神面の影響はどうかお聞きし

たい。

○本町において、子どもが家事を担うようなヤングケアラーがいるのか、その

状況についてお聞きしたい。

回答 岡本担当課長

○不審者情報について、新たな情報はない。

○不登校傾向の児童生徒について、４月の各校の状況情報を収集中である。

○不登校傾向の児童生徒も含め、地震による精神的な影響について、昨日の校

長会において、気になる様子、不安や悩みを抱えている児童生徒がいれば、

学校として組織的に対応するよう指示したところである。

細江教育長

○ヤングケアラーについて、以前に確認したところ、該当する児童生徒はいな

かった。今後も注意深く見守っていくこととしている。

質問 大﨑委員

○今後しばらく地震が続くことが報道されている。毎年大きな地震があり心配

である。学校でも非常時に備えた対応ができるよう計画を立てておいて欲し

い。

回答 岡本担当課長

○学校においては、年間計画の中で地震や火災等に備えた避難訓練を実施する

こととなっている。昨日の校長会では、珠洲市の地震を踏まえ、より真剣に

訓練に取り組んで行かなければならないという声が挙がっていた。

細江教育長

○学校では、危機管理について、今一度確認しているところである。


